



Alebrijes

publié le 18/10/2018

Des Troisièmes ont réalisé des alebrijes

Descriptif :

Des Troisièmes ont réalisé des alebrijes.

Dans le cadre du cours d'espagnol, les élèves de Troisième ont réalisé des « alebrijes », qui sont des créatures fantastiques mexicaines. Ils vous invitent à l'exposition de leurs travaux à partir du jeudi 18 octobre. Vous en saurez plus sur cette belle tradition en venant au CDI !

Les élèves de troisième du collège Romain Rolland vous invitent à leur

EXPOSITION D' ALEBRIJES

A central illustration featuring a colorful, stylized cat (alebrije) with a skull-like face, surrounded by two smaller skulls. The cat is depicted in shades of blue, purple, and pink, with a skull-like face. It is surrounded by two smaller skulls, one on the left and one on the right, both in shades of blue and pink. The background is black.

Fiesta

Día de muertos

México

AU CDI DU COLLEGE ROMAIN ROLLAND à PARTIR DU JEUDI 18 OCTOBRE